



La industria es vista como un sector dinámico, resiliente y con mayor proyección profesional.

SE BUSCAN NUEVOS TALENTOS:

Alta demanda laboral en logística

Boom del e-commerce y alza en demanda de servicios abrieron nuevas oportunidades para nuevos talentos.

FELIPE LAGOS

El crecimiento del comercio electrónico, la descentralización territorial y el rol estratégico del transporte de carga están transformando el sector en una verdadera plataforma de empleabilidad, especialmente para jóvenes que buscan una primera experiencia laboral con futuro.

“El sector logístico se ha consolidado como un motor esencial para el desarrollo económico y social de Chile, impulsado por el crecimiento sostenido del comercio electrónico y la necesidad de conectar comunidades en todo el territorio”, señala Chantal Croquevielle, gerenta de Personas y Asuntos Corporativos de Starken. “Esta expansión constante genera una alta demanda de talento en diferentes niveles, abriendo oportunidades de empleo estables y con proyección para miles de personas”.

Por ejemplo, la carrera de Ingeniería en Logística tiene una empleabilidad del 94,3% a dos años de egreso, según el portal MiFuturo.cl, del Ministerio de Educación. Por otra parte, Técnico en Logística reporta una empleabilidad del

82% al segundo año de egreso.

Aprovechando este contexto, Starken está impulsando programas formativos que buscan acercar una industria dinámica, inclusiva y con alto potencial de desarrollo a las nuevas generaciones.

Por ejemplo, el programa Aprendices de Starken está orientado a jóvenes que inician su primera experiencia laboral formal. “Durante seis meses, los participantes adquieren conocimientos prácticos y herramientas fundamentales del sector logístico, con la posibilidad de convalidar esta etapa como práctica profesional y acceder a un contrato fijo. Este modelo busca abrir oportunidades a quienes, por su falta de experiencia, podrían encontrar barreras para ingresar al empleo formal”, dice Croquevielle.

Por su parte, Prepárate con Starken busca despertar vocaciones desde etapas tempranas, invitando a estudiantes de enseñanza media y superior a conocer desde dentro cómo funciona el ecosistema logístico. A través de visitas guiadas a centros de operación y charlas, los jóvenes observan la magnitud y complejidad del sector, comprenden su impacto en la vida y exploran su potencial.